

# **A propósito de algunas noticias sobre el Banco Popular**

Aclaraciones de la oficina de comunicación del Opus Dei en España.

08/06/2017

Algunos titulares periodísticos relacionan al Opus Dei con el Banco Popular, como si la actividad profesional y las decisiones económicas de algunas personas que pertenecen al Opus Dei fueran

atribuibles a esta institución de la Iglesia.

La mayoría de noticias, en cambio, ya aclaran la realidad. Lo publicado destaca cómo algunas personas del entorno profesional y familiar de Luis Valls Taberner –que fue durante décadas presidente del Banco, y pertenecía al Opus Dei– han sufrido pérdidas en sus patrimonios personales, similares a las que han afectado a todos los accionistas. La prelatura del Opus Dei no tiene participación alguna en esta dolorosa historia.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/a-proposito-de-algunas-noticias-sobre-el-banco-popular/> (19/01/2026)